

B E S C H L U S S

aus der 4. Sitzung
des Sozial- und Kulturausschusses
am Dienstag, 25.06.2013

öffentliche Tagesordnungspunkte

6. Antrag aller Fraktionen vom 10.06.2013 Ansiedlung eines Drogerie-Marktes

VL-118/2013

Jürgen Schmidt erklärt, dass nach Gesprächen mit der GWG und der vorliegenden Masterarbeit alle Fraktionen der Ansicht sind, dass die Ansiedlung eines Drogeriemarktes in der Innenstadt sinnvoll ist. Aus diesem Grund erfolgt der gemeinsame Antrag der Fraktionen. Er führt weiter aus, dass er in der Stadtverordnetensitzung der Ziff. 3 des Antrages nicht zustimmen werde, da er den Zeitraum von einem Jahr für zu kurz hält.

Bürgermeister Ide erklärt, dass die Ansiedlung eines Drogeriemarktes „auf der grünen Wiese“ nur erfolgen kann, wenn trotz intensiver Suche kein Betreiber für die Ansiedlung eines Drogeriemarktes in der Innenstadt gefunden wird.

Oliver Vogler stellt den Antrag auf Streichung der Ziffer 3 im Beschlussvorschlag.

Ausschussvorsitzende Silvia Mauch lässt über den Antrag abstimmen.

Beschluss

Ziffer 3 des vorliegenden Beschlussvorschlags wird ersatzlos gestrichen.

Abstimmungsergebnis

4 Ja-Stimmen

3 Enthaltungen

Danach lässt Ausschussvorsitzende Silvia Mauch über die geänderte Beschlussvorlage abstimmen:

Beschluss:

1. Die Stadtverordnetenversammlung lehnt eine Ansiedlung eines Drogerie-Marktes außerhalb der Grünberger Innenstadt (Altstadt, S I) ab.
2. Der Magistrat und die Verwaltung werden beauftragt, die Ansiedlung eines Drogerie-Marktes in der Grünberger Innenstadt (Altstadt, S I) durch geeignete Maßnahmen (Unterstützung von Verhandlungen, Knüpfung und Vermittlung von Kontakten u.ä.) zu fördern. Hierbei ist mit der Interessenvertretung Grünberger Werbegemeinschaft (GWG) zusammenzuarbeiten.

Abstimmungsergebnis:

4 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 3 Stimmenthaltung(en)